



今尾の子



令和5年度 えのき通信
海津市立今尾小学校だより
令和6年1月30日

今尾小学校にもグローブが届きました！

令和六年になって早一ヶ月が過ぎ、二月は一年で最も寒い時期となります。子どもたちは寒さに負けず、休み時間になると元気いっぱい運動場で駆け回る姿がたくさんあります。

メジャーリーガーの大谷翔平選手からの寄贈グローブ（右利き用二つ・左利き用一つ）が今尾小学校にも届きました。一月十二日（金）に、代表児童のキャッチボール等が入った紹介動画を meet で視聴しました。その後、各クラスに回して実際に触ったり近くで見たりしました。



グローブを手にする様子



グローブを手にする子どもたちからは、笑顔があふれ、大谷翔平選手への感謝の気持ちと、自分の夢や目標に向かって頑張っていこうとする気持ちが伝わってきました。グローブと一緒に入っていたメッセージにもあるように、グローブが「勇気のシンボル」として、子どもたちの心に刻み込まれたと思います。学校では、令和五年度の締めくくりをしながら、四月からの進級・進学に向けた準備をしていきます。

学校関係者各位

【グローブと一緒に同封されていたメッセージの全文掲載】

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平



左義長の出前授業の開催について

一月二十二日（月）に、コロナ禍に見送られていた「出前授業」を実施しました。ようやく戻りつつある地域行事（伝統行事）が、とても楽しみです。

出前講座では、講師の近藤喜登様より、左義長の歴史や、後世に受け継ぐ大切さを教えていただきました。参加した3年生の子どもたちも、興味深く講話に引き込まれていました。



感染症拡大の警戒について

一月十八日（木）に海津市教育委員会からスマート連絡帳を通じて連絡させていただきましたが、感染症拡大の警戒について古田知事より「知事メッセージ」が発出されています。全国的にも新型コロナウイルス感染症は、過去三年間と同様に増加傾向にあります。また、季節性インフルエンザにつきましても、警報が発出された十一月以降、感染が収まる気配がなく、咽頭結膜熱も心配な状況にあります。

学校でも、基本的な感染予防対策である「手洗い・うがい」「換気」等の指導を続けておりますが、ご家庭におかれましても、再度、警戒レベルを一段階、引き上げていただき、感染拡大防止への対策をよろしくお願いいたします。

（高橋 崇敏）

